

Tuttlingen empfängt Austauschschüler aus Bex

Clip-Quelle: [Tuttlingen empfängt Austauschschüler aus Bex](#)

Tuttlingen empfängt Austauschschüler aus Bex

Tuttlingen / Lesedauer: 1 min



Schüler aus der Schweiz zu Gast in Tuttlingen: der Empfang der Austauschschüler aus Bex im Rathaus. (Foto: Clara Sulzbacher/Nurseli Öztürk)

„Wir sind hier, um Erfahrungen zu sammeln“, lautet der Ansporn der Schweizer Schüler der achten Klasse, die am Austausch mit dem Immanuel-Kant- und dem Otto-Hahn-Gymnasium teilnehmen. Am Mittwochvormittag fand der Empfang der Bexer Schüler im Ratssaal des Rathauses in Tuttlingen statt.

Veröffentlicht:30.03.2023, 08:11

Von:

Amazons kostenloser Streamingdienst: Auch bald in Deutschland

„Wir sind hier, um Erfahrungen zu sammeln“, lautet der Ansporn der Schweizer Schüler der achten Klasse, die am Austausch mit dem Immanuel-Kant- und dem Otto-Hahn-Gymnasium teilnehmen. Am Mittwochvormittag fand der Empfang der Bexer Schüler im Ratssaal des Rathauses in Tuttlingen statt. Die deutschen Austauschschüler waren bereits vor den Herbstferien in Bex zu Gast.

Es ist das erste Mal nach der Corona-Pandemie, dass wieder Schüler aus Bex in Tuttlingen sind. 13 Austauschschüler sind gekommen. Hans Roll, der Vorsitzende der Partnerschaftskommission Draguignan-Tuttlingen, begrüßte sie im Rathaus. Er brachte den Schülern Tuttlingen anhand von Videos und Bildern näher. Außerdem präsentierte er das kulturelle Angebot der Stadt bilingual, auf Französisch